



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE MÉLANIE

Chèr.e.s citoyen.ne.s,

Le 8 mars dernier, nous avons souligné ensemble l'importance de la Journée internationale des femmes. Cette journée spéciale est l'occasion de célébrer les progrès réalisés vers l'égalité des sexes, mais aussi de reconnaître les défis qui demeurent. Plus particulièrement, je désire souligner l'importance cruciale de la participation et du rôle des femmes sur la scène communautaire de notre belle circonscription d'Ahuntsic-Cartierville. Elles sont leaders, innovatrices, gardiennes de notre cohésion sociale et moteurs de changement. Leur contribution, souvent réalisée dans l'ombre, mérite d'être mise en lumière et célébrée.

À cette occasion, je tiens à faire une mention spéciale à l'organisme *Les Associés bénévoles qualifiés au service des jeunes* et son équipe composée entièrement de femmes. Cet organisme accomplit un travail remarquable, témoignant de l'impact significatif que peuvent avoir des initiatives dirigées par des femmes dans notre communauté. Leur dévouement à soutenir les jeunes d'Ahuntsic-Cartierville est un exemple brillant de ce que nous pouvons accomplir lorsque nous investissons dans le leadership féminin.

Le thème du gouvernement pour la Journée internationale des femmes de cette année, *Investir en faveur des femmes : accélérer le rythme*, rappelle l'importance de soutenir le travail incroyable que les femmes et les organismes de défense de l'égalité accomplissent chaque jour.

Je vous remercie pour votre engagement continu envers la construction d'une communauté plus inclusive et solidaire. Ensemble, continuons de célébrer et de soutenir le rôle vital que jouent les femmes dans notre société.

Cordialement,

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

INVESTIR EN
FAVEUR DES FEMMES:
ACCÉLÉRER LE
RYTHME

Canada



Journée
internationale
des femmes
2024

MARCHE POUR LES DROITS DES FEMMES



Le 8 mars dernier, des organismes d'Ahuntsic-Cartierville dont le Centre des Femmes solidaires et engagées (CSFE) ont organisé une marche pour lutter contre les situations d'inégalités. Près de 150 personnes ont participé à cette marche qui a permis de souligner la Journée internationale des femmes comme il se doit. Bravo à tou.te.s!

41 ANS DE CONCERTATION FEMME

Qui dit Journée internationale des femmes, dit Concertation Femme.

Le 11 mars 2024 a été l'occasion de célébrer le 41^e anniversaire d'un pilier de la sphère communautaire de Bordeaux-Cartierville.

Depuis ses tout débuts, l'organisme œuvre sans relâche pour le bien-être des femmes et des filles du quartier.

Merci à Maysoun et son équipe pour leur travail!



PROGRAMME DE PROMOTION DE LA FEMME



INVESTIR EN FAVEUR DES FEMMES :
ACCÉLÉRER LE RYTHME
Journée internationale des femmes 2024

Depuis 2018, notre gouvernement a investi plus de 400 millions de dollars dans le Programme de promotion de la femme. L'objectif du Programme est d'atteindre la pleine participation des femmes à la vie économique, sociale et démocratique du Canada au moyen de changements systémiques. Le programme finance des organismes qui travaillent pour l'amélioration des conditions des femmes et des filles.

LES ASSOCIÉS BÉNÉVOLES QUALIFIÉS AU SERVICE DES JEUNES (ABQSJ)

L'ABQSJ est un organisme d'Ahuntsic-Cartierville qui a été fondé par Alphonsine Howlett et Dr. Jeannine Guindon en 1975 et qui s'est donné pour mission de mieux soutenir les jeunes qui en ont besoin. Au moyen de formations, le but de l'organisme est de favoriser l'engagement des bénévoles auprès des jeunes.

Geneviève, la directrice générale actuelle, a été séduite par les valeurs fondatrices de l'organisme. En plus de s'occuper de sa troupe de théâtre et d'enseigner au CÉGEP, elle est, depuis maintenant un an, à la tête de l'équipe entièrement féminine de l'ABQSJ.



À ses côtés, Julie, chargée de projets, et Mercedes, au secrétariat. À elles seules, les trois femmes s'occupent de l'ensemble des activités de l'organisme.

Pour Julie, sa volonté d'aider les jeunes remonte à son implication bénévole avec *Courrier plume*, un programme de rédaction de lettres pour les enfants du primaire.

Mercedes, elle, est la doyenne de l'ABQSJ et est au secrétariat depuis près de trois décennies. Elle a participé à l'évolution de l'organisme et aime particulièrement travailler au sein d'une équipe de femmes.

De par leurs parcours uniques, ces trois femmes sont animées par la volonté de venir en aide aux jeunes et participer au développement de leur plein potentiel.

Ainsi, avec l'aide de plusieurs bénévoles et d'organismes partenaires, elles mettent en place des activités pour les jeunes telles qu'un programme de pairs aidants, d'initiation à l'engagement et des conférences portant sur divers sujets. Le but étant d'encourager les jeunes à s'impliquer auprès de leur communauté.



De gauche à droite: Mercedes, Geneviève et Julie et des photos des deux fondatrices de l'ABQSJ

« Ça prend un village pour élever un enfant, à l'ABQSJ, on veut faire partie de ce village »

-Geneviève Antonius-Boileau

✉ info@abqsj.org



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear Citizens,

On March 8, we all joined together to mark International Women's Day. This special day serves as an opportunity to acknowledge the progress made towards gender equality, and to also recognize the ongoing challenges. More specifically, I wish to underscore the vital importance of women's roles and participation in the local community sector in our beautiful riding of Ahuntsic-Cartierville. Women here are leaders, innovators, guardians of our social cohesion, and catalysts for change. Their contributions, often made behind the scenes, deserve to be highlighted and celebrated.

On this occasion, I would like to pay special tribute to Les Associés Bénévoles Qualifiés au Service des Jeunes and its all-women team. This organization is engaged in remarkable work, demonstrating the significant impact that women-led initiatives can have within our community. Their unwavering commitment to the youth of Ahuntsic-Cartierville is a shining example of the great things we can achieve when we invest in female leadership.

The government's theme for this year's International Women's Day, Invest in Women: Accelerate progress, serves as a reminder of the importance of supporting the incredible work that women as well as gender equality organizations accomplish every day.

Thank you for your ongoing commitment to fostering a more inclusive and cohesive community. Together, let's continue to celebrate and support the vital role women play in our society.

Yours sincerely,

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225, Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

INVEST IN
WOMEN:
ACCELERATE
PROGRESS



International
Women's
Day
2024

MARCH FOR WOMEN'S RIGHTS



On March 8, Ahuntsic-Cartierville organisations including the *Centre des Femmes solidaires et engagées* (CSFE) organised a march to combat inequality. Nearly 150 people took part in the march, which marked International Women's Day in the spirit in which it was intended. Well done to all!

41 YEARS OF CONCERTATION FEMME

When you think International Women's Day, you think Concertation Femme.

On March 11, 2024, we celebrated the 41st anniversary of a pillar of the community.

Since its very beginnings, this organisation has worked tirelessly for the well-being of the neighbourhood's women and girls.

Thank you to Maysoun and her team for all their hard work!



THE WOMEN'S PROGRAM



Since 2018, our government has invested more than \$400M in the Women's Program. The objective of the Program is to achieve the full participation of women in the economic, social and democratic life of Canada through systemic change. Funding is provided to organizations that work to improve conditions for women and girls.

ASSOCIÉS BÉNÉVOLES QUALIFIÉS AU SERVICE DES JEUNES (ABQSJ)

The ABQSJ is an Ahuntsic-Cartierville organisation founded by Alphonsine Howlett and Dr Jeannine Guindon in 1975. Its mission is to better support young people in need. Through training, the organisation aims to encourage greater volunteer involvement in helping young people.

The organisation's founding values appealed to Geneviève, the current Managing Director. In addition to running her own theatre group and teaching at a local CEGEP, for the past year she has been at the helm of the ABQSJ's all-female team.



She is joined by Julie, who is the project manager, and Mercedes, who handles the administrative duties. Between them, the three women are responsible for all the organisation's activities.

Julie's desire to help young people goes back to her volunteer work with *Courrier plume*, a letter-writing program for elementary school children.

Mercedes is the longest-serving member of the ABQSJ, occupying the administrative role for nearly three decades. She has been involved in the development of the organisation and particularly enjoys working with an all-female team.

With their unique backgrounds, these three women are driven by the desire to help young people and participate in the development of their full potential.

So, with the help of a number of volunteers and partner organisations, they set up activities for young people such as a peer support programme, an initiation to social involvement and conferences on various subjects. The ultimate goal is to encourage young people to get involved in their community.



From left to right: Mercedes, Geneviève and Julie and photos of the two founders of the ABQSJ

"It takes a village to raise a child, and at the ABQSJ, we want to be part of that village."

-Geneviève Antonius-Boileau